

# なんぽぽ

6月号

2025年5月29日

入学して約2か月が過ぎ、子どもたちは学校生活にも少しずつ慣れ、聖賢小学校の一員として日々を楽しんでいます。学習時間には、ひらがなを丁寧に書いたり、水やりを毎日忘れずにしたり、日々成長している姿があります。

小学校での初めての校外学習は、晴天に恵まれ、マナーを守ってすばやく電車を乗り降りし、大阪・関西万博では、がんばって歩き、大屋根リングからの景色をみんなで見ることができました。

これから気温が上がり、蒸し暑い季節になります。学校でも、引き続き水分補給などの声掛けをしていきます。水とうを忘れずにお願いします。



## お知らせ



- 暑くなってきました。毎日元気に運動場で遊び、汗だくです。大きめのタオルをもってきていただいでも良いと思います。半そでもおすすめです。
- 水泳学習が始まります。水着の購入、帽子と水着の名札をつける位置など、水泳学習に関する手紙を配付していますので、確認していただき、ご準備をお願いします。
- プール期間中は時間割が変更します。時間割は後日、配付しますので、確認をお願いします。
- 宿題を毎日丁寧に見ていただきありがとうございます。おうちの人から評価されることが子どもたちの意欲につながっています。引き続きよろしくお願ひ致します。